

Rodrigo Malmierca conduit la délégation cubaine à l'investiture du nouveau président argentin



La Havane, 9 décembre (RHC).- Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, conduit la délégation de notre pays qui assistera à la cérémonie d'investiture du président élu de l'Argentine, Mauricio Macri, prévue jeudi au siège du Congrès, à Buenos Aires.

Une note officielle précise que la délégation cubaine est également formée de Pedro Pablo Prada, directeur pour l'Amérique du Sud au ministère cubain des Affaires étrangères et d'Orestes Pérez, Ambassadeur de notre pays dans ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78286-rodrigo-malmierca-conduit-la-delegation-cubaine-a-linvestiture-du-nouveau-president-argentin>



Radio Habana Cuba